

Igualdad Animal México

Igualdad Animal es una organización internacional que trabaja con la sociedad, los gobiernos y las empresas para acabar con la crueldad hacia los animales de granja. Con diez años de experiencia en campañas internacionales, está comprometida a salvar al mayor número de animales posible y a conseguir avances que reduzcan su sufrimiento en las granjas industriales.

Fue fundada en 2006 y actualmente cuenta con oficinas en 8 países, trabajando de forma estratégica en cuatro áreas: investigación, educación, vinculación corporativa, y trabajo legislativo.

En este foro, Igualdad Animal México está representada por su Coordinadora de Investigación y Análisis Legislativo, María Isabel Franco Fernández.
